

# 癒される保健室

(来室した生徒がタイトルをつけてくれました)



改修されたばかりの  
京都教育大学附属京都中学校を訪問しまし  
た。  
小中一貫校なので、  
京都小学校の5・6年生が授業を受けにきま  
す。

入り口には、  
美術サークルの生徒の作品が飾っており、  
落ち着いた雰囲気でした。

掲示板には、  
ほけんだより「げんきBOX」が  
掲示されています。



保健室の中には、  
大きなスヌーピーが待っていました。

机の上のジグソーパズルは  
校舎改修工事の休み時間に  
大人気だったそうです。  
今も、生徒たちに人気です。

保健室のあちこちに  
ジグソーパズルがかざってありました。



校舎改修で、保健室に  
相談コーナーができました。  
保健室登校の生徒や支援学級の生徒が  
ゆっくり時間をすごすことができます。



いやされます

## ★ちょっとお奨め★

<手洗い兼足洗い場>  
中学生には、この高さがぴったり。  
掃除も楽です。



<ベッド>  
サイドデスクの上には、  
血圧計が置いてあります。  
引出しには、  
下着等が小分けにして  
用意してありました。

